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مرحبا أنا لازوردجو
شخص حريص جداً على صحتي وأحاول أن أحميها من أي خطر أو مـرض ممـكـن أن يـصل لـها مــن 

أي مصــدر وحتـى الـمـيــاه والطـعـام.

ومن هذا المنطلق بدأت البحث عن الخيارات المتوفرة من الأجهزة والمعدات حول العالم والتي تضمن 
لي نظافة ونقاوة المياه في منزلي.

فكانت أجهزة IPS KalyxX  خياراً ممتازاً لي لأسباب عديدة :

- تطيل عمر وكفاءة سخانات المياه،(البويلرات والسلندرات والكيازر واجهزة البخار ) والانابيب 
والمسخنات الحرارية (الغسالات والجلايات )، وصنابير المياه والاستحمام، وأجهزة التهوية، وما إلى ذلك.

Hello, I am Lazordjo
a person who is very concerned about my health and I try to protect her from any danger or disease 
that could reach her from any source, even water and food..

From this standpoint, I started searching for the options available from devices and equipment around 
the world that guarantee me the cleanliness and purity of water in my hous.

IPS Kalyxx devices were an excellent choice for me for many reasons:

- The age and efficiency of water heaters, (pullets, sinks, Kiaser, steam devices), tubes and heat heat 
(washing machines and nights), water and shower taps, ventilation devices, etc.
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- تقلل وتمنع تراكم الرواسب الكلسية في شبكات واجهزة الماء البارد والساخن بنسبة 76.3% إلى 
(KalyxX Active %90)

- سهلة التركيب ولا تحتاج الى صيانة.
- تستخدم في الأماكن المغلقة و في الهواء الطلق.

- لا تحتاج للكهرباء ولا تهدر المياه.
- صديقة للبيئة، وخالية من المواد الكيميائية.

- لا تؤثر على ضغط الماء.
- تتكيف بسهولة مع PEX وأنواع الأنابيب الأخرى.

- تزيل الترسبات الكلسية القديمة الموجودة في الشبكات والاجهزة.

Reduces and prevents the accumulation of limestone deposits in the networks and hot water 
devices by %76.3 to (%90 Kalyxx Active)
- Easy to install and do not need maintenance.
-Used in closed and outdoor places.
-You do not need electricity and no water.
- environmentally friendly, free of chemicals.
-Do not affect water pressure.
-Easily adapt to PEX and other types of tubes.
-It removes the old limestone deposits in networks and devices.

info@kalyxxjo.com+962 779553390www.kalyxxjo.com
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 IPS Kalyxx كيفية عمل أجهزة
IPS تعمل بنظام الاستقطاب الأيوني-

معالجة المياه الفيزيائية الجلفانية....
هو نظام ثوري جديد لمنع الترسبات الجيرية وإزالة الموجود من سخانات المياه والأنابيب والخلاطات 

والدش وجميع المعدات التي تتدفق من خلالها المياه بكفاءة معتمدة تصل إلى 76% (كفاءة 
KalyxX Active المؤكدة تصل إلى %90). 

تستخدم تقنية IPS طاقة دوران الماء والأقطاب الكهربائية مما يخلق جهدًا كلفانيًا يصل إلى 4.5 
فولت.

أجهزة IPS عبارة عن جسم متدفق به أقطاب كهربائية على شكل توربين موضوعة داخل مادتين 
 - ®TGP) مختلفتين موصلتين للكهرباء. إن تصميم القطب الكهربائي محمي ببراءة اختراع

الاستقطاب الجلفاني المضطرب) ويولد تدفقًا مائيًا دواميًا، مما يتسبب في تغيير في بنية المعادن.

How the IPS Kalyxx devices work:
It operates with the ion polarization system IPS
The treatment of the Jalfan physical water ....
It is a new revolutionary system to prevent limestone deposits and remove the existing water 
heaters, tubes, mixers and shower and all the equipment through which the water flows with credit 
efficiency of up to %76 (the assaulted Kalyxx Active efficiency of up to %90).
IPS technology uses water rotation and electric power capacity, creating a costly cost of 4.5 volts.

IPS devices are a flowing object with electric poles in the form of a turbine placed inside two 
different substances. The patented electrode design (TGP® - turbulent repair) and 
generates a dramatic water flow, causing a change in metal structure.
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مقارنة هامة:
إن الطريقة الأسهل لفهم الفرق بين جهاز المياه IPS ومنقي المياه( السوفتنر ) هي أن:

- منقي المياه(السوفتنر) يزيل المعادن الصلبة(الكالسيوم والمغنيسيوم) من المياه ويحل محلها 
بأيونات الصوديوم من خزان الملح ويتخلص كليا من الكالسيوم والمغنيسيوم ويحرمنا من فوائدها في 

الماء. 
- بالمقابل، تقوم أجهزة IPS Kalyxx بتغيير هيكل المعادن الصلبة (بتفكيك بنية الكالسيوم 

والمغنيسيوم) ويلغى مفعولها كمرسبات جيرية او كلسية دون التخلص منها(اي الكالسيوم 
والمغنيسيوم) تبقى موجودة في الماء ونستفيد منها.

ومن بعد تجربتي الناجحة أود أن أساعدكم بالتعرف على أهم أنواع أجهزة تنقية المياه  IPS Kalyx X المتوفرة لتناسب رغباتكم والهدف المراد من 

استخدامها مع الإشارة إلى أن أجهزة   IPS KalyxX تختلف  حسب احتياجك لها، حيث أن الشكل العام والمواد الخام وآلية العمل للاحهزة واحدة ولكن 

توظيفك لها والحاجة التي تقدمها لك هذه الأجهزة هي التي تختلف من جهاز لآخر، لذلك عليك انتقاء الجهاز المناسب لك كي تحصل على اقصى 

فائدة ، وفي النقاط التالية ستحصل على المعلومات اللازمة حتى يكون انتقاء الجهاز أمراً مفهوماً وسهلاً بالنسبة لك

Important comparison:
The easiest way to understand the difference between the IPS water and water (Soften) is that:

  The watering of the water (softener) removes solid minerals (calcium and magnesium) from the 
water and replaces it with sodium ions from the salt tank, completely gets rid of calcium and 
magnesium and deprives us of its benefits in the water.

- On the other hand, the IPS Kalyxx devices change the solid metal structure (dismantling the 
structure of calcium and magnesium) and its effect is canceled as limestone or limestone without 
getting rid of them (i.e. calcium and magnesium) that remain in the water and benefit from it.

info@kalyxxjo.com+962 779553390www.kalyxxjo.com
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Kalyx X Active :ًأولا
إذا كان لديك منزل كبير او مطعم أو مؤسّسة صناعية او تجارية ، فأنت حكماً بحاجة لمياه مخصصة، مقطرة 

خاصة لتشغيل انظمة التسخين والتبريد والري ، لذلك وفّرنا لك نظام KalyxX Active الذي يستخدم 
للمنشآت الخاصة والتجارية والصناعية، بكفاءة 90% في منع الترسبات وطرد البكتيريا وتنشيط المياه .

First: Kalyx X Active
IIf you have a large house, a restaurant, or an industrial or commercial establishment, you definitely 
need special, distilled water to operate the heating, cooling and irrigation systems, so we have provided 
you with the KalyxX Active system, which is used for private, commercial and industrial facilities, with 
%90 efficiency in preventing sedimentation, expelling bacteria and revitalizing the water.

After my successful experience, I would like to help you to know the most important types of water purification devices IPS Kalyx X available to 
suit your desires and the goal to be used, noting that the Kalyx X IPS devices differ according to your need for them, as the general form, raw 
materials and work mechanism for the widespread are one but your employment for them The need that these devices provide to you is what 
differs from one device to another, so you have to choose the appropriate device for you in order to get the maximum benefit, and in the 
following points you will get the necessary information so that the device's selection is understandable and easy for you



06

أي أنك ستحصل على مياه خالية بنسبة 90% من الشوارد والرواسب المختلفة وفقاً لنظام الطرد 
المخصّص الذي تعمل وفقه أجهزة Kalyx X بالمجمل فما يميزها أنها لا تدخل بالتركيب الكيمياء 

للمياه، وإنما آلية التكييف تعمل وفق أساس فيزيائي بحت، لذلك ستحصل على مياه معتدلة متوافقة 
مع المعايير العالمية، يعمل الجهاز لمدة كحد أدنى 10 سنوات، بدون الحاجة للصيانة، كما أنه لا يحتاج 

لمصدر طاقة خارجي حتى يعمل، ولا يصرف او يهدر المياه ويمكنك اعتباره منظومة عمل متكاملة 
خاصة بدون أي تدخلات خارجية.

That is, you will get water that is %90 free of various electrolytes and sediments according to the 
customized flushing system that Kalyx Globally, the device operates for a minimum of 10 years 
without the need for maintenance. It also does not require an external power source to operate, and 
does not drain or waste water. You can consider it a special integrated work system without any 
external interference.

info@kalyxxjo.com+962 779553390www.kalyxxjo.com
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Kalyx X Blue Line :ًثانيا
في فصل الصيف، تصبح حاجتك للمياه أكبر وخصوصاً المياه الباردة التي تُشعِرك بالارتواء وتبثّ النشاط 

والانتعاش في عروقك، وهذا ما يوفره لك IPS Kalyx X Blue Line الذي يوفر لك مياه مطابقة لتلك 
التي تحصل عليها من الينابيع الطبيعية العذبة، بفضل خاصية طرد البكتيريا التي توفره هذه النوعية 

من الاجهزة.

Second: Kalyx X Blue Line
In the summer, your need for water becomes greater, especially cold water, which makes you feel 
hydrated and invigorates your veins. This is what IPS Kalyx Type of devices.



يعمل الجهاز لمدة تزيد عن 10 سنوات بدون الحاجة للصيانة أو وصله بمصدر طاقة خارجي، مصنوع مواد 
متينة مقاومة لعوامل الصدأ.

يستخدم مع المياه الباردة ومياه الشرب وإمداد المياه للمنازل والمطاعم والمنشآت الصناعية والتجارية 
بكفاءة  76% في طرد البكتيريا والرواسب الجيرية الضارة.
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The device operates for more than 10 years without the need for maintenance or connecting to an 
external power source. It is made of durable, rust-resistant materials.
Used for cold water, drinking water and water supply for homes, restaurants, industrial and 
commercial facilities with %76 efficiency.
In expelling bacteria and harmful lime deposits.

info@kalyxxjo.com+962 779553390www.kalyxxjo.com



Kalyx X Red Line :ًثالثا
لمنزلك أو إذا كان لديك نادي رياضي او صحي  أو مركز تجميل ، أو لديك مغسلة ملابس (دراي كلين)  ، فلا 
بدّ أنك تبحث الآن عنه IPS Kalyx X Redline المتخصص بالتعامل مع المياه الحارة، التي أنت لا تكف عن 

التعامل معها، لتأدية أعمالك، 
جهاز Redline، يوفّر لك مياه حارة نقية تحميك وتحمي اجهزتك من الاثار السلبية والضارة للترسبات 
الكلسية بكفاءة تصل الى 76%  ، بالإضافة لقدرته على العمل لمدة تتجاوز الـ10 سنوات بدون الحاجة 

للصيانة أو إمداده بمصدر طاقة خارجي. 

Third: Kalyx X Red Line
For your home, or if you have a sports or health club or beauty center, or you have a dry cleaner, you 
must now be looking for the IPS Kalyx 
The Redline device provides you with pure hot water that protects you and your devices from the 
negative and harmful effects of limescale with an efficiency of up to %76, in addition to its ability to 
operate for a period exceeding 10 years without the need for maintenance or supplying it with an 
external power source.
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The Kalyx
Used for hot and cold water, cooking water, hot drinks and domestic and industrial uses associated 
with water heating.
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فآليّة العمل التي تتبعها أنظمة المياه Kalyx X هدفها تلبية حاجتك من المياه بدون عناء، لن يحتاج 
Red Line صيانة على الإطلاق.

يستخدم مع المياه الساخنة والباردة، ومياه الطبخ والمشروبات الساخنة والاستخدامات المنزلية 
والصناعية المرتبطة بتسخين المياه.

info@kalyxxjo.com+962 779553390www.kalyxxjo.com



Fourth: Kalyx X Green Line
If you have any problems with watering the plants in your garden or agricultural project, or are 
concerned about the sediments that could affect them, Greenline will be an excellent choice for 
you, as it provides a safe source for watering the crops and protects them from drying out.
It provides you with water for farms, agricultural lands, nurseries, gardens, and playgrounds.
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Kalyx X Green Line :ًرابعا
أما في حال كان لديك أية مشاكل في سقاية نباتات حديقتك أو مشروعك الزراعي أو تشعر بالقلق اتجاه 

الرواسب التي من الممكن أن تؤثر عليها فسيكون Greenline  خيار ممتاز لك فهو يوفر مصدر آمن 
لسقاية المزروعات ويحميها من الجفاف، 

ويفر لك مياه خاصة بالمزارع والأراضي الزراعية والمشاتل والحدائق والملاعب.
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يستخدم في الحدائق والمزارع الخاصة والعامة في عمليات سقاية النباتات والاشجار وتوزيع المياه 
عليها، ويعمل بكفاءة 76% في منع الترسبات الجيرية والكلسية التي تؤذى مزروعاتكم.

It is used in private and public gardens and farms to water plants and trees and distribute water to 
them. It works with %76 efficiency in preventing lime and lime deposits that harm your crops.

info@kalyxxjo.com+962 779553390www.kalyxxjo.com



Fifth: Kalyx X Mini 100
2-in-1 Powerful Purification and Anti-Calcification
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 Kalyx X Mini100 :ًخامسا
21تنقية ومنع تكلّس قوة      في 

Kalyx X
Mini100
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Features:
Prevents limescale
Long, sustainable life (filter gasket replaced annually)
Sturdy stainless steel construction
Filters sludge and rust (up to 75 microns)
No electricity or water loss (small size and easy to install)

المميّزات:
يمنع التكلس بنسبة

عمر مديد ومستدام (تبدل حشوة الفلتر كل سنة)           هيكــــــــــــــــــل متيــــــــــن مـــــــــن الستانلـــــــــــــس ستيــــــــــل

يفلتــــــر الطيــــــــــن والصــــــــــــــدأ ( حتى     ميكــــرون)           لا كهرباء ولا فاقد ماء ( حجم صغير وسهل التركيب) 

%99.99

%99.99

الحل الأمثل لحماية الأجهزة المنزليّة مثل الغسالة ـ الدوش ـ الجلاية ـ سخان المياه

The ideal solution to protect home appliances such as washing machines, showers, dishwashers, and 
water heaters.

تقليل استهلاك المنظفات، إطالة عمر الأجهزة

Reduce detergent consumption, extend the life 

info@kalyxxjo.com+962 779553390www.kalyxxjo.com



حقيقة
بنظام الطرد القوي الذي تتميّز به أجهزة IPS Kalyx X لن يكون هناك أي مشاكل مع المياه بعد الآن، 

مياه مطابقة للمواصفات المذكورة، ولن تتأثر قوة المياه أو ضغطها بأنظمة  IPS KALYXX على 
الإطلاق، وسوف تبقى بنفس القوة والضغط بدون أي تأثيرات على عناصر المياه .

وهذه كانت تفاصيل تجربتي في اختيار جهاز تنقية مياه يضمن لي مياه نظيفة ومناسبة لصحتي 
ولأجهزة منزلي التي قد تتضرر أيضا من رواسب المياه.

With the powerful ejection system of Kalyx
Water conforms to the mentioned specifications, and the strength or pressure of the water will 
not be affected by the IPS KALYXX systems at all, and it will remain at the same strength and 
pressure without any effects on the water elements.
These were the details of my experience in choosing a water purification device that 
guarantees me clean water that is suitable for my health and for my home appliances that 
may also be damaged by water sediments.





info@kalyxxjo.com +962 779553390

عـمـان- خلـدا- دوار السكر - شـــارع عامــر بن مالك مجمع ٧٢


